

MARTIN GARRIX

WE ARE THE PEOPLE

FEAT. BONO AND THE EDGE



Bono, The Edge und Martin Garrix schließen sich für die UEFA Euro 2020-Hymne 'We Are The People' zusammen. Positivität, Hoffnung und Entschlossenheit: Das wollen die Drei mit ihrem UEFA Euro 2020 Song 'We Are The People' ausdrücken. Es ist eine Hymne, bei der jeder mitsingen kann, egal woher er oder sie kommt, und soll ein Gefühl von Zusammenhalt kreieren. Und die drei Künstler ergänzten sich großartig: Martin Garrix hatte schon vor drei Jahren mit der Arbeit an dem Song begann und wusste sofort, welchen Superstar er sich für die Vocals wünschen würde. Bonos Stimme passte perfekt zu seiner Vision des Songs. Gesagt, getan: 'We Are The People' ist ab sofort als Download und im Stream erhältlich.

BONO & THE EDGE WITH MARTIN GARRIX